
COMITÉ de QUARTIER de Toulouse le 23 février 2015
RANGUEIL-SAUZELONG
Maison de quartier
19, rue Claude Forbin
31400 TOULOUSE
courriel : rangueil.sauzelong@free.fr

à

Monsieur Jean-Michel Lattes
Président du SMTC Tisséo

copie à Mme F. Lacroix
Maire du quartier 5.2

objet : amélioration de la desserte des alentours de la place d'Italie

Monsieur,

A l'occasion d'une enquête lancée par Tisséo, nous vous avions fait part en septembre 2014 
de la situation particulière de la place d'Italie, mal desservie par les transports en commun.

En effet, suite à l'ouverture de la ligne B du métro qui a apporté une réelle amélioration de la 
circulation, la réorganisation des lignes de bus sur le quartier Sauzelong-Rangueil a entraîné des 
problèmes de desserte que nous avons analysés et communiqués aux services concernés (Tisséo) 
dès 2009. Nous nous permettons de vous joindre le document que nous avions élaboré à l'époque 
(ref. BusRS9WT.pdf). Ce document montre notamment que le nouvel itinéraire emprunté par la 
ligne de bus n°2 pénalise les habitants résidant autour de la place d'Italie. La résidentialisation de ce 
quartier a fortement augmenté la longueur des trajets piétonniers. Plusieurs personnes âgées ont dû 
déménager depuis l'abandon de la desserte bus de la place d'Italie, faute de solution de déplacement 
adaptée.  D'autres  personnes  de  ce  même  secteur  prennent  leur  voiture  pour  venir  se  garer  à 
proximité de la station de métro Saouzelong, ce qui engendre des problèmes de stationnement et de 
circulation rue Virgile et rue du Camélia.

Dans  le  cadre  de  l'enquête  Tisséo  précitée,  nous  avons  soumis  une  proposition  de 
modification  de  l'itinéraire  de  la  ligne  n°2  (ref.  MODIF_ITIN_BUS_2.pdf)  qui  permettrait  de 
rétablir la desserte de la place d'Italie par un transport en commun.

Par ailleurs, nous avions également rappelé à cette occasion notre demande de réalisation 
d'une liaison piétonnière (cf. plan APSA.jpg) permettant l'accès direct aux quais de la halte Saint 
Agne à partir de la rue Devic. Ceci améliorerait grandement la situation des résidents du secteur 
Italie.  Nous  renouvelons  aujourd'hui  cette  demande,  transmise  début  2013 et  appuyée  par  112 
signatures de riverains. Nous tenons à votre disposition les éléments plus détaillés de ce dossier.

Veuillez recevoir, Monsieur, l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour le Comité de quartier Rangueil-Sauzelong, le président :

Jean Conter

mailto:rangueil.sauzelong@free.fr

